

UNIÓN UGETISTA



UGT CLM hace un balance positivo del primer año del Consejo de Diálogo Social

UGT CLM ha asistido al Pleno del Consejo de Diálogo Social de Castilla-La Mancha, del que ha valorado de manera positiva su primer año de funcionamiento. El sindicato considera que este “pacto de pactos” es una herramienta fundamental para seguir avanzando y superar las crisis.

En el Pleno, el secretario general de UGT CLM, **Luis Manuel Monforte**, y la secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**, han hecho balance de las acciones que ha llevado y está llevando a cabo la Unión General de Trabajadoras y Trabajadores en el marco del Consejo del Diálogo Social.

Estas acciones que tienen que ver con el Empleo, con la Prevención de Riesgos Laborales, con la formación de los trabajadores y trabajadoras de Castilla-La Mancha y con el procedimiento “Acredita” de acreditación de competencias profesionales.

Así, en materia de Prevención de Riesgos Laborales, el sindicato ya ha visitado más de 700 empresas; ha atendido las consultas de varios centenares de trabajadores y trabajadoras; y ha efectuado jornadas informativas y de formación para delegados y delegadas.

[Leer más...](#)



UGT FICA firma un acuerdo para promover los planes de igualdad en las cooperativas

La Federación de Industria, Construcción y Agro (FICA) de UGT Castilla-La Mancha ha valorado de manera positiva el acuerdo de colaboración que ha ratificado hoy junto con CCOO y Cooperativas Agro-alimentarias de CLM para promover los planes de igualdad en aquellas cooperativas de menos de 50 trabajadores/as que no cuentan con representación sindical. La firma se ha producido en la Consejería de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, con la presencia del consejero **Francisco Martínez Arroyo**.

El secretario general de UGT FICA Castilla-La Mancha, **Raúl Alguacil**, ha resaltado que, “aunque es insuficiente”, este protocolo también puede servir como modelo de actuación para el resto de empresas que sí tienen representación sindical. Abogaba en este sentido por promover que los trabajadores y trabajadoras del sector elijan a sus representantes legales. En su opinión, es la mejor manera de implantar los planes de igualdad en las empresas.

[Leer más...](#)

Afílate a

UGT 
Castilla-La Mancha

Unidos somos más fuertes

Descubre las ventajas de estar afiliado/a un sindicato como UGT

**¿NECESITAS AYUDA CON
EL PLAN DE IGUALDAD
DE TU EMPRESA?**

**Resolvemos todas
tus dudas en :**

igualdad@clmancha.ugt.org

UGT 
Castilla-La Mancha

Ningún trabajador/a de Telefónica en CLM acepta acogerse a la jornada de 4 días

El 15 de julio se acaba el plazo para que los trabajadores/as de Telefónica se acojan voluntariamente a la jornada laboral de 4 días, una propuesta a la que no se ha querido adherir ningún trabajador/a CLM. En esa fase piloto, cinco trabajadores de la región se unieron. En esta nueva fase, ninguna de las 240 personas que trabajan para Telefónica se ha acogido a esta jornada. [Leer más...](#)



UGT pide que las recomendaciones en materia de estrés térmico pasen a ser obligaciones

Ante la actual ola de calor, el responsable de Organización y Salud Laboral de UGT Castilla-La Mancha, **Javier Flores**, ha señalado la necesidad de actualizar la ley de prevención. Pide que las recomendaciones en materia de altas temperaturas pasen a ser obligaciones y de obligado cumplimiento para las empresas. [Leer más...](#)

UGT CLM TE ASESORA

¿QUIERES CONVERTIR TU EXPERIENCIA LABORAL EN UNA ACREDITACIÓN OFICIAL?

PROCEDIMIENTO ACREDITA
ACUDE A LA SEDE UGT DE TU PROVINCIA
O CONTACTA EN:
infoinformacion@clmancha.ugt.org
925 96 08 61

CONOCE LA OFERTA FORMATIVA DE LA FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO

DISPONIBLE PARA OCUPADOS/AS Y DESEMEPLADOS/AS

TELEFORMACIÓN O PRESENCIAL

SERVICIO DE ASESORAMIENTO E INFORMACIÓN GRATUITO EN

UGT CLM

CONTACTA CON NOSOTROS
925 96 08 61
infoinformacion@clmancha.ugt.org

“Los terribles datos del IPC en CLM ponen de manifiesto la necesidad de subir el SMI”

Los preocupantes datos del IPC, publicados recientemente por el Instituto Nacional de Estadística (INE), ponen de manifiesto -una vez más- que es necesario que los salarios suban para que los trabajadores y trabajadoras dejen de empobrecerse.

La secretaria general de Política Sindical y Empleo de UGT de CLM, **Isabel Carrascosa**, ha mostrado su preocupación por las cifras registradas en la región. Una vez más, somos la comunidad más inflacionista, y con diferencia.

[Leer más...](#)



UGT reclama más salarios para los jóvenes de Ciudad Real

UGT Ciudad Real ha afirmado que –dentro de un contexto de continua subida de los precios- los salarios de los jóvenes de la provincia deben subir y es que, en términos porcentuales, este colectivo cobra un 39% menos que un trabajador medio de la región, una diferencia que –no obstante- ha ido disminuyendo con el paso de los años (en 2016 los jóvenes cobraban hasta un 50% menos).

En rueda de prensa, la secretaria general de UGT Ciudad Real, **Alfonsi Álvarez**, también ha expresado su preocupación por los últimos datos del paro de junio. [Leer más](#)



UGT  **Castilla-La Mancha**

¿TIENES DUDAS SOBRE LA REFORMA LABORAL?

En UGT te ayudamos

 consultasreforma@clmancha.ugt.org



UGT CLM TE ASESORA DE FORMA GRATUITA EN PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES





ACAIP UGT y CSIF denuncian la situación de los trabajadores/as penitenciarios

Las secciones sindicales de ACAIP UGT y CSIF Castilla-La Mancha se han concentrado frente a la Delegación de Gobierno en Castilla-La Mancha, en Toledo, como protesta por las agresiones sufridas por los trabajadores penitenciarios, y por la precaria situación que viven diariamente en su puesto de trabajo. **Mar Téllez Martínez**, coordinadora territorial de ACAIP UGT, ha subrayado las graves carencias que tienen las prisiones de Castilla-La Mancha, algo que perjudica y mucho a todos sus trabajadores/as.

"Las prisiones de Castilla-La Mancha no tienen los medios materiales ni los recursos humanos necesarios para afrontar las agresiones que estamos sufriendo. Hay muchos presos peligrosos y no estamos capacitados".

En el caso de las prisiones de nuestra comunidad autónoma, actualmente hay 1.042 trabajadores/as y faltan 112 trabajadores. La mayoría de ellos del área de vigilancia y en la atención sanitaria. Algo que hace la situación especialmente preocupante.

[Leer más...](#)

UGT lamenta la muerte de un trabajador en Villarrubia de los Ojos, Ciudad Real

El secretario de Organización y de Salud Laboral de UGT CLM, **Javier Flores**, ha lamentado la muerte de un trabajador que ha perdido la vida tras precipitarse de una altura de 6 metros en una empresa de estructuras de hormigón de Villarrubia de los Ojos, Ciudad Real.

Javier Flores ha vuelto a subrayar la necesidad de crear la figura del delegado territorial de prevención (figura dirigida a prevenir los accidentes laborales en pequeñas empresas), así como promover la cultura preventiva en las empresas. [Leer más...](#)



UGT reclama la figura de coordinador de los Técnicos en Cuidados Auxiliares en el Sescam

El sindicato UGT Castilla-La Mancha quiere que se reconozca la gran labor asistencial que día a día vienen realizando el colectivo de Técnicos en Cuidados Auxiliares de Enfermería (TCAE), y más aún en todo lo que llevamos de pandemia desde marzo de 2020. “Deben ponerse en valor las funciones de este colectivo, totalmente necesarias dentro de las instituciones sanitarias”, explica el responsable de sanidad de UGT Castilla-La Mancha, **Fernando Peiró**. [Leer más...](#)

Convocan una concentración en Almansa para exigir la subida salarial en el convenio del calzado

Los sindicatos UGT FICA y CCOO Industria han anunciado la convocatoria de una concentración el próximo 21 de julio en las calles de la localidad albaceteña de Almansa para exigir a la patronal la subida de los salarios de los trabajadores y trabajadoras afectados por el convenio del calzado, el segundo convenio estatal con peores retribuciones.

El secretario provincial de UGT FICA en Albacete, **Manuel Rodríguez**, ha indicado que “no estamos pidiendo el 10,2%, que es lo que ha subido el Índice de Precios al Consumo (IPC) en el mes de junio, pero sí pedimos que la patronal se responsabilice y firme una cláusula de revisión salarial.

[Leer más...](#)



¿Buscas trabajo?

ESTAMOS PARA AYUDARTE

**Conoce las diferentes
ofertas de empleo del
SEPE**

Escanea el código
QR y selecciona
aquellas que sean de
tu interés



Actualizadas!

New job